



希望の鐘 *The Bell of Hope*



The Y's Men's Club of Kawagoe

〒350-0046 川越市菅原町7-16

tel : 049-226-2491 fax : 049-226-2304

c/o Kawagoe YMCA、7-16 Sugawara-cho、Kawagoe、Saitama 350-0046 Japan

川越ワイズメンズクラブ会報

No. 17-6

12月号

発行 2015年12月4日

Chartered 1998

会長	吉野 勝三郎	クラブ会長主題	「東日本区大会主催をクラブの躍進に活かそう」
副会長	林 京二	国際会長主題	「Mission with Faith 信念のあるミッション」
	松川 厚子	アジア会長主題	「Through Love, Serve 愛をもって奉仕しよう」
会計	吉田 公代	東日本区理事主題	「Stand at the origin and take a step for the future 原点に立って、未来へステップ」
書記	森下 千恵子	関東東部部長主題	「チェンジ」

12月

ご覧下さい。あなたはみごもって、男の子を産みます。名をイエスとつけなさい。(ルカによる福音書1章31節)

You will be with child and give birth to a son, and you are to give him the name of Jesus. (Luke 1:31)

2015年11月の統計 (11月28日)

在籍11名 出席者9名 (うちメイキャップ1名) 出席率82%

12月例会のお知らせ

12月12日(土)午後4:00~

会場: 川越YMCAセンター

クリスマス例会となります。

楽しいクリスマス例会となるように多くのメンバーの参加を期待します。例年のとおり1,000円ほどの贈り物を用意して下さい。

川越クラブ11月例会報告

山本 剛史郎

2015年11月28日(土)川越ワイズメンズクラブの例会が埼玉YMCA川越センターで行われた。出席者は牛村永代、鎌田政稔、河合今日子、松川厚子、森下千恵子、山崎純子、吉田公代、吉野勝三郎、山本剛史郎の9名と、卓話者として持田冴理(もちださゆり)さんを迎えた。持田さんは2011年度~2014年度に埼玉YMCAボランティアリーダーとして活躍し、またご家族も埼玉YMCAに欠かせない働きをしている。現在、川越市立大塚小学校の教員になり、その小学校での働きについて話をしてくれた。

持田冴理さんは今年4月から大塚小学校の教員とし

て働き、2年2組の担任をしている。クラスの児童数は24人と少ないが、個性豊かな子どもたち、その保護者、そして学校の行事に追われているという。あまり具体的な例は書けないが、毎日毎日、教材研究や子どもたちの対応に夜9時半まで学校に残って仕事をしているということだ。私が20年前に中学・高等学校の教員になった頃とは大きな違いである。話の後、どうしてこのような現状になっていったのかをみんなで話し合ったが、親(保護者)が教員と協力して子どもを育てるという姿勢に欠けているのではないかという話がでた。これは他のクラブでも小学校の現状ということで多くのワイズメンに知ってもらいたいし、また考えてもらいたいと思う話であった。

卓話の後、次のことが話し合われた。まず、川越センター内にワイズメンズクラブの掲示板を設置したいという意見が出された。これは川越センターと話し合い、場所や大きさなどを検討してコルク版を設置し、ブリテンやワイズメンズクラブについての広報を行っていくことが決まった。次に、次年度の川越クラブのキャビネット、特に会長をどうするのかということだが、次回の例会に持ち越しとなった。また、2017年の東日本区大会の準備、役割についてもいろいろと話がでたが、これも今後、検討していくことになった。



第19回東日本区「メネットのつどい」に参加して ～おいしく・楽しく・そして話し合い～

吉田公代

11月28日土曜日快晴：私は熱海に向けて川越を出発しました。利根川さんと東京駅で待ち合わせをし、新幹線に揺られて、車窓から見る富士山と山並みが空気が澄んでいるせいで、空の青さとマッチングしてとても綺麗でした。

現地、熱海駅集合11時ですが、受付の準備があり、早めに、会場でのハートピア熱海に着きました。参加人員は42名で、盛会に行われました。開催のあいさつ、来賓のご紹介ご挨拶から、豪華な昼食となりました。

副題のとおり、おいしく、楽しく、語らいながら、食事をするのができ、至福のひとつでした。その後は、まず、今までの歴史、経緯が元国際会長竹内敏明様、元メネット国際ディレクター藤井祥子様からお話しを伺い、今後のメネット事業のあり方について、話し合いがもたれました。

参加されたメネット会員は、歴史を感じさせる方々なので、その発言は重厚で、厳しく、そして、温かみにあふれていました。時代背景もあり、厳しい事業になると思われますが、継続は力なりなので、メネットのつどいに参加された方々の、思いをつなげていくことが大事なのではと、深く思いました。

その後はMOA美術館を見学し、熱海クラブ会長より、アンチョビのお土産をいただき、それぞれ帰路につきました。お腹に満足、心に満足の充実した、つどいでした。



川越クラブ会長からのメッセージ

吉野 勝三郎

今年も早くも12月を迎えました。私は、昨年4回行ったロシアの仕事が途切れ、今年の海外は、アメリカに2回行っただけでした。その分、昨年より国内で落ち着いて、いろいろなことができました。

川越ワイズ関係では、今期も会長を引き受け、更に、2016・2017年度の東日本区理事を務める利根川恵子さんを支援し、特に、2017年6月3日(土)・4日(日)に予定されている東日本区大会の事務局長も兼務することになりました。この東日本区大会に当たっては、川越クラブの皆さんの協力が不可欠で、できるだけ早いうちに、皆さんに協力していただきたい事項を明確

に提示できるようにしますので、その際には、よろしくお願ひします。この大会には、川越クラブの多くのエネルギーが注がれることになるので、何とか、この区大会をホストすることを通して、川越クラブのメンバー増強に結び付けたいと願っています。まず手始めに、川越センターに、川越クラブ専用の掲示板を設置させてもらうことにしました。川越センターに出入される方々に私たちのクラブを知っていただく一歩として活用したいと思います。

会長職は長いとマンネリ化してしまいますので、来期はぜひともどなたかに会長を引き受けていただきたいと願っています。

埼玉YMCA関係では、評議会会長として、後任総主事の人選を行う委員会を担当しました。来年4月には、桑原道子さんに代わって、新しい総主事が誕生する予定です。

世界情勢は流動的です。世界平和が保たれることを切に願ひます。どうぞ皆さん良い新年をお迎えください。

YMCA 報告

11月30日(月)、埼玉ゴルフクラブ(毛呂山町)にて第18回埼玉YMCAチャリティゴルフを開催いたしました。当日は、川越ワイズメンズクラブの鎌田さん、牛村さんを含め計65名が参加され、和やかで笑顔あふれるチャリティゴルフとなりました。今年も川越ワイズメンズクラブの皆さまからいただきました協賛品の紅あかを賞品として用いさせていただきました。ご協力ありがとうございました。なお今回の支援金40万円は、埼玉YMCAの子育て支援、障がいのある子ども達の支援、東日本大震災支援に使わせていただきます。



～YMCA 川越センター年末年始のお知らせ～
2015年12月30日～2016年1月6日まで休館となります。